

RC ZÜRICH ZOO

CORONA-SPENDE FÜR DAS FRAUENHAUS VIOLETTA

Auch im Zürcher Frauenhaus Violetta hinterlässt die Corona-Krise Spuren: Home-Office, Arbeitsverbot, Kurzarbeitszeit und finanzielle Engpässe in den Familien haben die Situation für Frauen und Kinder in gewalttätigen Haushalten zusätzlich verschärft. In der Folge stiegen die telefonischen Beratungen wie auch die Aufnahmen in Zürich seit Anfang Juni deutlich an. Mit einer Spende von gut 7000 Franken will der RC Zürich Zoo da Abhilfe schaffen.

Die aktuelle Krise geht uns alle an und wir müssen vor allem auch dort helfen, wo die offiziellen Unterstützungsprogramme nicht oder nicht ausreichend greifen. Getreu diesem Motto rief der Gemeindienst des RC Zürich Zoo seine Clubmitglieder zu einer Spende für das Frauenhaus Violetta in Zürich auf. Die stolze Summe von 7050 Franken, die dabei zusammenkam, durften Rot. Marianne Sicher Bucher (Past

Präsidentin) und Rot. Stephanie Hohermuth (Gemeindienstpräsidentin) an die Geschäftsleiterin des Frauenhauses, Susan A. Peter, überreichen.

Die Institution kann diese Spende gut gebrauchen: Durch die Covid-19-Pandemie und die damit einhergehenden Veränderungen sind der Institution enorme Mehrkosten entstanden. «Die Mitarbeiterinnen des Frauenhauses waren über die letzten Monate auf verschiedenen Ebenen sehr gefordert», erzählt Frau Peter. Viele der Abläufe im Kriseninterventionsbetrieb mussten neu überdacht, umstrukturiert und eingeübt werden. Zudem mussten auch erkrankte Frauen versorgt und am Coronavirus erkrankte Mitarbeiterinnen im Tag- und Nacht-Team ersetzt werden. Die grossen Mengen an Hygiene- und Schutzmaterial belasteten (und belasten) das Budget zusätzlich. Kostspielige Bau-



Unterstützen gemeinsam das Frauenhaus Violetta: Rot. Stephanie Hohermuth, die Geschäftsleiterin des Frauenhauses Susan A. Peter und Rot. Marianne Sicher Bucher

massnahmen wie Plexiglas-Installationen oder die Umwandlung eines Aufenthaltsraumes in einen schalldicht isolierten Beratungsraum fielen ebenfalls ins Gewicht.

📄 Franziska Gumpfer/red
📷 zvg

🌐 frauenhaus-zhv.ch/

PUBLIREPORTAGE



Wireless Communications AG



Interessensvertretung

w-com Wireless Communications AG vertritt Ihre Interessen gegenüber Swisscom, Sunrise und Salt, wenn Sie auf Ihren Immobilien kommerzielle Mobilfunk Antennenanlagen haben.

Neutralisierung von Risiken und Verbindlichkeiten

w-com neutralisiert Ihre Risiken und Verbindlichkeiten aus den einseitigen Provider Mietverträgen, indem wir eine faire obligationenrechtliche Grundlage anwenden auf der Basis von Hunderten bereits nachverhandelten Success Stories bei Banken, Versicherungen, Pensionskassen, Gemeinden und Kantonen sowie Grundeigentümern aus der Industrie- und Energiebranche.

Analyse

w-com analysiert Ihr Immobilienportfolio hinsichtlich Optimierungsmassnahmen bei bestehenden Antennen oder neu zu vermarktenden Immobilien. In den allermeisten Fällen sind u.a. substanzielle Mehrerträge verhandelbar.

Netzwerk

w-com bietet Ihnen ein breit abgestütztes Netzwerk aus renommierten Grundeigentümern sowie ein profundes Mobilfunk Know-how.

Weitere Informationen

w-com Wireless Communications AG
Lüssiweg 37, 6300 Zug
info@w-com.ch / 041 530 73 73